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Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Serang (5/1) — Sebagai bagian dari 
penanggulangan wabah covid-19, 
Tim kesehatan Dr. H. Jazuli Juwaini, 
MA melakukan penyemprotan 
disinfektan untuk komplek dan 
masjid di wilayah Serang Banten 
pada Selasa 5 Januari 2020. 

Penyemprotan 
Disinfektan 
di Komplek 
dan Masjid
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lapang, tidak mudah ditangkap," 
papar Hermanto.
 Program  ini, katanya, 
merupakan salahsatu upaya negara 
untuk meningkatkan kesejahteraan 
masyarakat.
  "Kambing-kambing ini bila 
dirawat sehingga kondisinya baik, 
bisa beranak 3 kali dalam 2 tahun. 
Kalau sekali beranak lahir 2 anak 
kambing, maka dalam 2 tahun akan 
mendapat tambahan 6 ekor 
kambing," papar Hermanto.
 Ia minta kelompok kompak dan 
semangat dalam merawat kambing-
kambing tersebut agar kondisinya 

Padang (03/01) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Hermanto, dalam 
kunjungan kerjanya di Dapil Suma-
tera Barat (Sumbar) I menyempatkan 
diri meninjau kambing bantuan 
pemerintah tahun 2020 yang baru 
diterima Kelompok tani Kapalo 
Parak, Kampung Koto Barapak, 
Nagari  Koto Barapak, Kecamatan 
Bayang, Kabupaten Pesisir Selatan. 
 Dalam peninjauan itu Herman-
to masuk ke kandang kambing guna 
melihat langsung dari dekat.
 "Secara umum kondisi kambing 
cukup baik. Pergerakannya cukup 
gesit. Dalam Kondisi kandang yang 
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baik. 
 "Bila ada permasalahan 
kesehatan kambing, tanya kepada 
penyuluh atau mantri hewan yang 
bertugas disini", papar legislator dari 
FPKS ini.

Dr. Hermanto, S.E., M.M

Tinjau Kambing Bantuan 
Pemerintah di Pesisir Selatan
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menanggapi paparan Efrinaldi yang 
mengisahkan secara singkat 
perjalanan sapi bantuan di 
kelompok tersebut.
 Menurut Efrinaldi, kelompok 
menerima bantuan sapi Bali 
sebanyak 20 ekor. Tidak lama setelah 
tiba di lokasi, sapi tersebut satu per 
satu mati karena wabah yang diduga 
virus Jembrana. Sebanyak 10 ekor 
sapi mati akibat wabah tersebut. 
Sepuluh ekor sapi yang tersisa 
berhasil hidup dan berkembang biak 
hingga kini berjumlah total 25 ekor. 
 "Bahkan sekarang sudah ada 
cucu dari sapi bantuan tersebut," 
ungkap Efrinaldi.
 Hermanto menilai, para petani 
yang berhasil mengelola bantuan 

Padang (01/01) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Hermanto dalam 
kunjungan kerjanya di Dapil 
Sumatera Barat (Sumbar) I 
mengunjungi kelompok tani Sawah 
Mandarek di Sungai Pisang, 
Kelurahan Teluk Kabung Selatan, 
Kecamatan Bungus Teluk Kabung, 
Kota Padang. 
 Kelompok penerima sapi 
bantuan pemerintah tahun 2017 ini 
berhasil bangkit dari keterpurukan 
akibat wabah penyakit ternak.
 "Kesabaran, ketekunan dan 
kekompakan kelompok tani ini luar 
biasa sehingga bisa mengubah 
keterpurukan menjadi keberhasilan. 
Patut menjadi contoh bagi petani 
lainnya", ucap Hermanto 
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pemerintah perlu mendapat 
apresiasi. 
 "Mereka ini pahlawan karena 
berhasil menjaga dan mengemba-
ngkan aset negara, sekalipun 
keuntungannya untuk kesejahteraan 
mereka sendiri," tutur legislator dari 
FPKS ini.
 Kunjungan Hermanto ke lokasi 
tersebut, dimanfaatkan oleh petani 
setempat untuk menyampaikan 
berbagai aspirasinya.
 

Dr. Hermanto, S.E., M.M

Kunjungi Peternak Sapi yang Bangkit 
dari Keterpurukan Akibat Wabah



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

mengajukan usulan. Apa saja yang 
harus diperbaiki agar kondisi ling-
kungan semakin baik," ujar Syaikhu. 
 Salah satu yang dapat 
diusulkan melalui program BSPS 
(Bantuan Stimulan Perumahan 
Swadaya). Ini merupakan program 
Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) yang 
menjadi mitra Komisi V DPR RI. 
 "Ini ada namanya BSPS. Masya-
rakat dapat mengusulkan perbaikan 
rumah yang sudah tidak layak huni 
melalui program ini," jelas Syaikhu. 
 Tujuan dari BSPS, lanjut 
Syaikhu, agar terwujudnya rumah 

Kabupaten Karawang (01/01) --- 
Anggota Komisi V DPR RI dari Fraksi 
PKS, Ahmad Syaikhu bertemu 
dengan tokoh dan masyarakat di 
Desa Parakan, Kecamatan Tirtamul-
ya, Kabupaten Karawang, Rabu (30/ 
12). Kegiatan ini dalam rangkaian 
Reses ke-1 Masa Sidang Tahun 2020-
2021. 
 Saat memberikan sambutan, 
Syaikhu yang duduk di Komisi V 
membuka kesempatan kepada tamu 
undangan yang hadir untuk 
mengajukan usulan. Yakni berupa 
sarana untuk perbaikan lingkungan. 
 "Silakan bapak-bapak untuk 
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layak huni bagi rakyat. 
Pelaku utama pembangunan rumah 
ini adalah masyarakat dengan 
semangat kegotongroyongan, dan 
keberlanjutan kegiatan. 

H. Ahmad Syaikhu

Serap Aspirasi Tokoh dan Masyarakat 
Desa Parakan, Karawang
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Karawang memiliki potensi sangat 
besar. Apalagi selama ini dikenal 
sebagai lumbung padi nasional. 
Keberadaan ini harus dipertahankan, 
bahkan ditingkatkan. 
 "Eksistensi Karawang sebagai 
daerah lumbung padi nasional harus 
dapat dipertahankan atau 
ditingkatkan," ujar Syaikhu. 
 akil Bupati Karawang terpilih 
2020-2025 Aep Saefullah 
menyatakan kesiapannya untuk 
membangun Karawang. 
 "Insya Allah kita siap bersinergi 
melayani rakyat Karawang," tegas 
Aep. 

Anggota DPR RI Ahmad Syaikhu 
minta Wakil Bupati Karawang 
terpilih, Aep Saefullah untuk bekerja 
optimal melayani rakyat. Hal itu 
disampaikan Syaikhu saat reses di 
Karawang, Rabu (30/12). 
 Menurut Syaikhu, pilkada 
bukan sekadar meraih kemenangan. 
Tapi lebih dari itu yang terpenting 
adalah mengisinya dengan program-
program kerja yang melayani rakyat. 
 "Pemimpin di daerah harus 
memastikan bekerja optimal dalam 
melayani rakyat. Inilah cara mengisi 
kemenangan," kata Syaikhu. 
 Syaikhu menambahkan, 
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 Agenda reses ini dihadiri oleh 
tokoh masyarakat Kabupaten 
Karawang dengan menerapkan 
Protokol Covid-19 secara ketat. 
Kegiatan ini merupakan Reses ke-1 
Masa Sidang Tahun 2020-2021

H. Ahmad Syaikhu

Silaturahim dengan tokoh masyarakat 
saat Reses di Karawang
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 "Saya apresiasi karena bagus, 
tinggal pengawalan dan 
pendampingan dari 
penerima/peternak. Tujuannya kan 
ingin mengembalikan pupuk 
organik," kata Slamet kepada awak 
media, Rabu (30/12). 
 Slamet berujar, dirinya siap 
membantu proses pengawalan dan 
pendampingan bantuan ini, 
sehingga dapat benar-benar 
meningkatkan kesejahteraan 
peternak dari penjualan pupuk 
organik yang dihasilkan. 
 “Mulai proses pemeliharaan, 

Sukabumi (30/12) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (F-PKS), Slamet, 
menyalurkan bantuan sapi kepada 
peternak di wilayah Cimenteng 
Kabupaten Sukabumi. 
 Slamet mengatakan, bantuan 
ini berasal dari Kementerian 
Pertanian ini. 
 Slamet berharap bantuan 
tersebut dapat meningkatkan 
produksi pupuk organik oleh para 
peternak di Sukabumi. Penyaluran 
bantuan ini juga merupakan bagian 
dari kegiatan reses Slamet. 
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pembuatan pupuk, hingga 
penjualan akan kita dampingi. 
Sehingga produk ini bisa berjalan," 
ucapnya. 
 Slamet mengungkapkan, 
masalah dalam bantuan terkadang 
datang dari proses pelaksanaannya. 
Oleh karena itu ia berkomitmen 
untuk mengawal dan mendampingi 
para peternak.
  "Nanti kita bekerjasama 
dengan perusahaan yang bergerak 
di agribisnis dan pemerintah 
daerah," tambahnya.

drh. H. Slamet

Salurkan Sapi untuk Peternak 
di Sukabumi



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

 “Bahkan hujan yang turun 
beberapa minggu terakhir belum 
menambah debit air pada sumber 
mata air di Kampung Kami”, keluh 
seorang warga.
 Lain halnya dengan warga 
Kampung Sawah Jeruk Desa 
Sukamulya Kecamatan Talegong 
Kabupaten Garut yang juga 
merasakan betapa sulitnya 
mendapatkan air bersih, namun 
diakibatkan tanah longsor.
 “Curah hujan yang tinggi 
beberapa minggu terakhir dan 
kondisi tanah yang labil 

Kab.Garut (31/12) --- Musim kemarau 
belum berlangsung lama, namun 
krisis air bersih sudah dirasakan oleh 
warga Kampung Nangorak Desa 
Sukahati Kecamatan Cilawu 
Kabupaten Garut. Hal itu terjadi 
menyusul mulai menurunnya debit 
air pada sumber mata air.
 Warga mengeluhkan Kesulitan 
mendapatkan air bersih. Bahkan 
untuk mendapatkan air sekedar 
kebutuhan masak mereka harus 
menempuh perjalanan jauh ke lokasi 
mata air melewati area perbukitan 
terjal.
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menyebabkan terjadi longsor. Hal ini 
menyebabkan akses mata air yang 
biasa digunakan warga tertimbun 
longsor”ungkap seorang warga.

KH Toriq Hidayat, Lc

Berikan Bantuan Sumur Bor pada 
Warga Kampung Dua Desa di Garut
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bertambah sulit dengan kenaikan 
harga kebutuhan pokok jelang dan 
paska tahun baru. Daging ayam, 
cabai, dan telur diantara harga 
kebutuhan pokok yang naik di 
Kabupaten Tasikmalaya," ungkap 
Toriq.
 Toriq menambahkan, bahkan 
tahu dan tempe, makanan murah 
tinggi protein sebagai alternatif 
pengganti daging untuk masyarakat 
kecil, dilaporkan telah hilang 
beberapa hari dari pasar. Warga 
mengeluh, yang mereka ingin 
pasokan olahan kedelai ini kembali 
dipasaran.  
 “Saya berharap kepada 
Pemerintah daerah khususnya di 
Kota/Kabupaten Tasikmalaya terus 

Kabupaten Tasikmalaya (06/01) --- 
Pergantian tahun merupakan 
momen yang sangat dinantikan oleh 
sebagian masyarakat.  Biasanya 
pergantian tahun akan dirayakan 
dengan berbagai cara, yang paling 
umum adalah wisata keluar kota dan 
memasang kembang api.
 Lain halnya dengan Anggota 
DPR RI asal Fraksi PKS, Toriq Hidayat, 
diawal tahun 2021 bersama dengan 
Dewan Pimpinan Daerah Partai 
Keadilan Sejahtera (DPD PKS) 
Kabupaten Tasikmalaya  
memberikan bantuan Paket 
Sembako kepada masyarakat yang 
terdampak Pandemi.
 “Sulitnya ekonomi masyarakat 
yang terdampak pandemi 
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berupaya menjadikan harga-harga 
kebutuhan pokok yang naik kembali 
turun”, harap Anggota Legislatif dari 
daerah pemilihan Jabar XI yang 
melingkupi Kota dan Kabupaten 
Tasikmalaya, dan Kabupaten Garut.
 Oleh sebab itu untuk 
meringankan beban Kebutuhan 
Pokok warga Kabupaten 
Tasikmalaya, tambahnya, 
bekerjasama dengan DPD PKS 
Kabupaten Tasikmalaya telah 
mendistribusikan ratusan paket 
sembako ke Tasik Utara yaitu daerah 
Ciawi dan Tasik Selatan dan Barat 
yakni daerah Singaparna.

KH Toriq Hidayat, Lc

Berikan Paket Sembako 
Warga Tasikmalaya
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naturalisasi kali. 
 Masyarakat sekitar menolak 
betonisasi karena dikhawatirkan air 
aliran sungai dari Bogor mengalir 
deras ke Jakarta tidak mengendap di 
spanjang aliran sungai. 
#NaturalisasiHambatBanjir

Jakarta (01/01) — Anggota DPR RI 
Dapil DKI Jakarta 1 Mardani Ali Sera 
yang juga pembina padepokan 
Ciliwung menghadiri kegiatan 
Rembug Padepokan Ciliwung. 
kegiatan ini dilakukan dalam rangka 
mempertahankan budaya bersih kali 
ciliwung dan tetap mendukung 
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Dr. H. Mardani, M.Eng.

Reses di Padepokan Ciliwung.
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 Mereka berharap pemerintah 
membantu para peternak berupa 
sumber air demi menunjang 
aktivitas peternak sehari-hari. 

Sumbawa (01/01) — Anggota DPR RI 
Dapil Nusa tennggara Barat Johan 
Rosihan meninjau secara langsung 
Kandang Sapi dan pabrik pakan 
yang dikelola oleh kelompok 
peternak Raberas, Kabupaten 
Sumbawa pada Jumat 01 Januari 
2021. 
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H. Johan Rosihan, S.T

Meninjau Kandang Sapi 
dan pabrik pakan
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Sukorejo Kabupaten Kendal Jawa 
Tengah pada Ahad pagi 27 
Desember 2020. 

Kendal  (01/01) — Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Daerah Pemilihan Jawa 
Tengah mengisi waktu reses temu 
konstituen dengan memberikan 
kajian Ahad pagi warga Desa 
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KH. Buchori, Lc., M.A

Mengisi Kajian Ahad Pagi 
di Kabupaten Kendal
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Jakarta  (02/01) — Anggota DPR RI 
Dapil DKI Jakarta II Hidayat Nur 
Wahid melalui timnya menyalurkan 
Bantuan kepada korban kebakaran 
di kelurahan Petamburan berupa 
bahan material dan masker. serta 
Bantuan Bahan bangunan untuk 
korban kebakaran di Bendungan 
Hilir, Tanah Abang, Jakarta Pusat.
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Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.

Bantuan bahan material 
bagi korban kebakaran Petamburan



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

banyak. Hanya tiga saja. Tapi dengan 
sedikit rogram kerja ini, akan 
menjangkau banyak sekali 
masyarakat sumbar, untuk 
melakukan perubahan yang 
berkualitas menuju masyarakat yang 
memiliki indeks pembangunan 
manusia yang mumpuni", ujar Nevi.
 Politisi PKS asal Sumbar ini 
memang dalam akitivitasnya 
menunjukkan komitmen yang nyata 
hadir di tengah-tengah masyarakat 
sesuai dengan rancangan-
rancangan kerja lapangan di daerah 
pemilihan. Pilihan cluster kerjanya 
membuktikan pelayanan kerakyatan 
yang menjangkau rakyat banyak 
terutama masyarakat menengah ke 
bawah.

Pasaman (02/01) --- Anggota DPR RI 
asal Sumatera Barat dari Fraksi PKS, 
Nevi Zuairina melakukan peletakan 
batu pertama Masjid Al Kautsar 
Kecamatan Tigo Nagari, Kabupaten 
Pasaman Sumatera Barat sebagai 
wujud Komitmen Program kerjanya 
sebagai anggota Legislatif pusat asal 
Sumbar.
 Nevi menetapkan komitmen 
kerjanya berupa bangun dan rehab 
mesjid sebanyak banyaknya selama 
menjabat sebagai anggota DPR; 
Membangun kualitas keluarga yang 
Harmonis, sehat dan religius; Peduli 
petani; dan Penguatan sektor 
UMKM.
 "Saya menetapkan program 
kerja di daerah pemilihan tidak 
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Hj. Nevi Zuairina

Peletakan Batu Pertama 
Masjid Al Kautsar di Pasaman
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Infokus
 MIS Muhammadiyah Tamiang, 
Pasaman Barat; Bantuan Renovasi 
Ruang Kelas Baru SD IT cahaya Hati 
pauh Kembar, Padang Pariaman; 
Bantuan Ruang Kelas Baru TK IT 
Izzatul Khonsa, Padang Pariaman; 
dan Bantuan Sarana Prasarana Buku 
MDTA Darul Muttaqien.
 "Alhamdulillah dapat terlaksana 
bantuan ini. Pada dasarnya, program 
ini sudah di susun dengan beberapa 
lembaga sejak tahun lalu (2020). 
Dengan realisasinya di awal tahun 
ini, semoga menjadi awal yang baik 
terhadap kinerja saya di dapil untuk 
memberikan pelayanan pada 
masyarakat", tutur Nevi.
 Bantuan-bantuan diawal tahun 

Padang Pariaman (06/01) --- 
Anggota DPR RI asal Sumatera Barat 
dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina  untuk 
mengawali aktivitasnya di tahun 
2021, menggelontorkan bantuan 
dana ke tujuh lembaga. 
 Bantuan pada lembaga 
tersebut paling kecilnya senilai 14 
juta rupiah, sedangkan paling 
besarnya sebesar 100 juta rupiah.
 Sementara itu, lembaga dan 
daerah yang dibantu Politisi PKS ini 
antara lain: Bantuan Bajak singkal 
(kel Tani Satria Jaya) , Pasaman; 
Bantuan BaJak singkal, Pasaman ( Kel 
Tani Harapan Jaya); Renovasi 
Pembangunan Gedung Pustaka dan 
isinya SD IT Cahaya Madani, 
Pasaman; Pengadaan Komputer dan 

BERITA FOTO

ini, difokuskan pada daerah 
pasaman dan padang pariaman. 
Nevi lagi berusaha, untuk terus 
membangun kerjasama pada 
berbagai pihak baik instansi 
pemerintah maupun swasta untuk 
memberikan dana sosialnya kepada 
masyarakat Sumbar khususnya di 
daerah pemilihannya. 
 Semua program kerja di 
lapangan, oleh Nevi dibuat tidak 
jauh-jauh pada memenuhi tujuan 
Sumbar memiliki masyarakat yan 
terdiri dari keluarga-keluarga yang 
religius. Selain itu, Pembangunan 
SDM pertanian dan para pelaku 
UMKM juga menjadi satu kesatuan 
program utamanya di daerah 
pemilihannya. 

Hj. Nevi Zuairina

Serahkan Sejumlah Bantuan pada 
Lembaga di Dapil 
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dihadiri Lurah Kali Mulya, H. 
Nandang Juhana S.Sos, Ketua TP PKK 
kelurahan Kali Mulya, Aning Wati, 
Ketua SPKK DPC PKS Cilodong, Indah 
Wahyuningsih, Ketua UPKK DPC PKS 
Kali Mulya, Siti Nuriyati, Tokoh 
masyarakat, Ustadzah Agustin 
Kurniawaty, S.Pd., Pimpinan Yayasan 
Pondok Pesantren Hidayatullah, 
Ustadz H. Lalu Mabrur, serta Kasi 
Data dan Informasi Kesejahteraan 
Sosial Dinas Sosial Kota Depok, Harry 
Maulana, S.Kom.
 Ponpes Hidayatullah sebagai 
salah satu penerima manfaat BOP 
Kemenag RI yang digelontorkan 
melalui Nur Azizah, Anggota Komisi 
VIII DPR RI kepada 46 Ponpes, 1 
Madrasah Diniyah Takmiliah, dan 

Depok - Anggota Komisi VIII DPR RI 
Fraksi PKS, Hj. Nur Azizah Tamhid, 
B.A., M.A., kunjungi salah satu 
Pondok Pesantren penerima 
Bantuan Operasional Pendidikan 
(BOP) Kemenag RI, Ponpes 
Hidayatullah di Jalan Raya Kali 
Mulya, Cilodong, Kota Depok, pada 
Sabtu (26/12). Pada kesempatan ini, 
Nur Azizah memberikan santunan 
kepada santri yatim Ponpes 
Hidayatullah. Nur Azizah turut 
menyampaikan agar di setiap 
ponpes penting adanya pendidikan 
wawasan kewirausahaan, agar 
setelah lulus dari pesantren, para 
santri dapat hidup mandiri dan 
berdayaguna bagi masyarakat.
 Dalam kegiatan ini turut 
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140 TPQ di Depok dan Bekasi yg 
bernilai sekitar Rp. 2.6 Milyar. Nur 
Azizah berharap Ponpes Hidaya-
tullah dan lembaga yg lain di Depok 
dan Bekasi dapat memanfaatkan 
BOP untuk menunjang kelancaran 
pendidikan dengan tetap menerap-
kan protokol kesehatan, khusunya di 
masa Pandemi Covid-19.

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A

Kunjungi Pesantren Penerima BOP 
Kemenag di Depok
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menyampaikan keluhan warga saat 
ini terkait bansos kemensos, bansos 
pemprov serta bansos presiden yang 
penyalurannya dinilai tidak 
proporsional. Selain itu, bansos yang 
seharusnya turun di bulan Desember 
hingga saat ini tidak ada kejelasan
 Menurut Nur Azizah, 
permasalahan bansos juga banyak 
dikeluhkan kepada Anggota Dewan 
Komisi VIII DPR RI dari seluruh 
penjuru Indonesia.
 "Saat ini memang pendataan 
bansos ini menjadi masalah tidak 
hanya di Depok namun se Indonesia. 
Memang harus ada verivali data 
yang baik, nanti disampaikan juga ke 
tingkat kelurahan dan kota yang 
bertanggung jawab. Pendataan 

Depok - Anggota Komisi VIII DPR RI 
Fraksi PKS, Hj. Nur Azizah Tamhid 
B.A, M.A, lakukan kunjungan kepada 
Beberapa Ketua RW di Perumahan 
Villa Pertiwi, diantaranya RW 13, 15 
dan 16 Kelurahan Sukamaju, 
Kecamatan Cilodong Kota Depok, 
pada Kamis (24/12).
 Dalam kunjungan Reses 
Anggota DPR RI Tahun Persidangan 
2019-2020, Nur Azizah menyerap 
aspirasi Ketua RW yang mengeluh 
semrawutnya penyaluran Bantuan 
Sosial (Bansos). Hal ini dilakukan Nur 
Azizah sebagai bentuk pengawasan 
Anggota Komisi VIII DPR RI, terhadap 
berjalannya program Kemensos.
 Edi yang sudah dua tahun 
menjabat sebagai Ketua RW 13, 
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harus jelas dan terstruktur dari 
tingkat RT, RW kemudian kelurahan 
hingga ke tingkat kota", jelas Nur 
Azizah 

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A

Kunjungi Beberapa RW di Kelurahan 
Sukamaju tinjau penyaluran Bansos
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Cirebon (3/1) — Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Jabar VIII Netty 
Prasetiyani melakukan kunjungan 
reses dengan menyerap aspirasi ke 
Pengrajin Gerabah di Sitiwinangun, 
Kabupaten Cirebon pada Ahad 3 
Januari 2021.
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Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si. 

Serap Aspirasi 
Pengrajin 
Gerabah 
di Sitiwinangun
Cirebon
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Cirebon (3/1) — Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Jabar VIII Netty 
Prasetiyani melakukan Kunjungan 
Sentra Penjualan Gerabah Khas 
Sitiwinangun di Desa Sitiwinangun, 
Kab Cirebon pada Ahad 3 Januari 
2021.
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Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si. 

Kunjungan 
Sentra 
Penjualan 
Gerabah Khas 
Sitiwinangun 
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didampingi Kuwu Desa 
Sitiwinangun, PKK dan para Kader 
Posyandu pada Ahad 3 Januari 2021.

Cirebon (3/1) — Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Jabar VIII Netty 
Prasetiyani melakukan Peresmian 
Posyandu Teratai dan Posyandu 
Dahlia Desa Sitiwinangun, Jamblang 
Kabupaten Cirebon. Netty 
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Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si. 

Peresmian Posyandu Kenanga dan 
Posyandu Desa Sitiwinangun
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BERITA FOTO

Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si. 

Salurkan bantuan sembako bagi 
masyarakat Sitiwinangun Cirebon

Cirebon (3/1) — Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Jabar VIII Netty 
Prasetiyani melakukan Penyerahan 
Bantuan Sembako untuk masyarakat 
desa Sitiwinangun, Jamblang, Kab 
Cirebon didampingi oleh Kuwu 
Sitiwinangun, Bapak Ratija, dan 
Camat Kecamatan Jamblang Bapak 
Abadi. pada Ahad 3 Januari 2021.
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darnya kepada masyarakat di dapil, 
saya upayakan meskipun tidak besar 
tapi banyak titiknya", ucap Akmal.
. Dialog yang dilakukan Politisi 
PKS ini, digunakan sebagai wahana  
serap aspirasi menjelang masa 
sidang baru yang akan dimulai 11 
Januari 2021 mendatang. Segala 
informasi langsung dari lapangan, 
sesuai dengan mitra kerjanya di 
bidang pertanian, perikanan, 
kelautan, kehutanan dan lingkungan 
ia kumpulkan bersama seluruh 
relawan yang ia miliki di tiap 
kabupaten kota dapil Sulawesi 
Selatan II.

Kabupaten Bone (05/01) --- 
Legislator asal Sulawesi Selatan, Andi 
Akmal Pasluddin masih pada 
suasana  reses masa persidangan II 
tahun 2020-2021 gencar bertatap 
muka dengan masyarakat. 
 Setelah bertemu dengan 
masyarakat Kabupaten Maros,  
tepatnya di kec. Moncongloe, akmal 
langsung meluncur ke Bone dengan 
tujuan bersilaturahim dengan 
masyarakat sebanyak-banyaknya 
titik yang didatangi.
 "Pandemi ini hingga awal 
tahun 2021 ini masih belum usai.  
Untuk itu bantuan-bantuan seke-
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Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.  

Serahkan Bantuan Kepada 
Petani dan Nelayan
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kan kepada kami bahwa Januari 
2021 SK pengangkatan guru THK-2 
menjadi PPPK tahap I akan selesai, 
maka kita tunggu realisasinya,” ujar 
Sakinah
 Lebih lanjut Sakinah pun 
berharap agar Pemerintah lebih 
serius dan cepat menyelesaikan 
permasalahan guru honorer yang 
berlarut-larut tidak kunjung selesai.
 “Pemerintah pusat harus serius 
menyelesaikan permasalahan guru 
honorer, terutama bagi guru yang 
berada di daerah 3T. Kondisi guru-
guru honorer di daerah 3T sangat 
memprihatinkan, terlebih saat 
wabah Covid-19 masih mewabah,” 
ungkap Sekjen Pengurus Pusat 
Wanita Islam Al-Kharaat.  

Tojo Una-Una (07/01) --- Anggota 
DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (PKS) Komisi X, Sakinah 
Aljufri, dalam kegiatan Resesnya 
melakukan serap aspirasi di desa 
Tete Kabupatan Tojo Una-Una 
Provinsi Sulawesi Tengah beberapa 
waktu lalu.
 Dalam reses ini, para guru 
honorer menyampaikan aspirasi atas 
nasib mereka yang sudah ikut ujian 
PPPK rekrutmen tahap I pada Feb-
ruari tahun 2019 silam yang sampai 
saat ini belum mendapatkan SK.
 Legislator Partai Keadilan Se-
jahtera (PKS) dalam penyampaian-
nya mengatakan dalam rapat bebe-
rapa bulan yang lalu.
 "Pemerintah telah menyampai-
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 Sakinah pun menekankan agar 
pemerintah lebih matang dalam 
setiap merencanakan program. 
 “Janji tinggalah janji, harapan 
itu telah sirna. Pemerintah tidak 
matang dalam perencanaan 1 jt 
guru honor yang siap dimasukkan 
dalam PPPK. Senyum dan harapan 
yang begitu tergambar pada wajah 
para guru honor saat mendengar 
informasi dari pemerintah berjuta 
kebahagian terpancar kewajah 
mereka kini senyum itu berubah 
menjadi kusam atas berita yang 
didengar. Sungguh perencanaan 
yang tidak matang, jangan 
memberikan harapan apalagi disaat 
pandemi covid-19 yang melanda,” 
terang Sakinah

Hj. Sakinah Aljufri, S.Ag.

Serap Aspirasi Kepala Sekolah dan 
Masyarakat Kabupaten Tojo Una-Una
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